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（３）中学校校長部会 

 

                                                  会  長：松田文雄（中村中） 

                                                                 副会長：黒岩惣一（西土佐中） 

                                          事務局：山本博一（中村西中）                    

     １．研究主題  

 

         「豊かな人間性と心身ともに健やかな児童・生徒を育む教育活動の推進」  

 

     ２．研究の実績  

区 月 日 曜 研修会等の名称 場 所 内  容 

合 

① 
4 ３ 金 第 1回市校長・教頭・主幹教諭会 市役所 市教委主催 

教 4 ３ 金 
第 1回中学校長会総会研修会 

第１回小中学校長会総会 
市役所 

令和１年度報告 

令和２年度事業確認，新役員決

定 

郡 4 13 月 
幡多地区小中学校長会総会・教育

問題研究協議会 

大方あか

つき館 

令和１年度事業・決算報告，令

和２年度事業確認，新役員決定 

郡 4 24 金 西部地区校長会 

大方ふる

さとセン

ター 

県教委主催 

県 5 ８ 金 
県小中学校長会・教育問題研究協

議会総会・研修会 
高知会館 中止 

合 

② 
5 12 火 

第 2回市校長会 

第 2回小中合同研修会 

第 2回中学校長会 

市役所 市教委主催 

教 6 2 火 第 3回市校長会     市役所 市教委主催 

中 

四 
6 

18 

19 

木 

金 
中四国中学校長会高知大会 高知市 中止 

教 7 7 水 第 4回市校長会 市役所 市教委主催 

教 7 30 木 第 5回市校長会 市役所 市教委主催 

教 8 28 金 第６回市校長会 市役所 市教委主催 

教 10 1 月  第７回市校長会        市役所 市教委主催 

市 10 18 日 ウルトラマラソン 
通過コー

ス 
中止 

全 10 
22 

23 

木 

金 

全日本中学校長会研究協議会群馬

大会 
和歌山市 中止 

郡 11 2 火 幡多小中研究大会 四万十市 全員参加 

教 11 26 木 第 8回市校長会 市役所 市教委主催 
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県 12 4 金 幡高知県小中学校長研究大会 高知会館 中止 

教 1 5 火 第 9回市校長会 市役所 市教委主催 

教

合 

④ 

2 19 金 

第 10回市校長会 

第 3回小中合同研修会 

第 3回中学校長会      

市役所 市教委主催 

教 3 
  

第 12回市校長会（臨時） 市役所 異動発表等 

 

     ３．研修活動 

        各研修会への参加（抜粋） 

        ①【地教委主催】 

        ◇６月２日（火） 

         ・高知県教育委員会の不登校問題への取り組み 

           〔高知県教育委員会 心の教育センター   植村昌史 所長 〕 

           〔高知県教育委員会 人権教育・児童生徒課 松村智明 チーフ〕 

         ・不登校問題に校長としてどう向き合い対応するか〔西土佐中 黒岩惣一 校長〕 

         ・発表：不登校問題について考えること 〔教育研究所 高橋昭人 ＳＣ〕 

        ◇７月７日（火） 

         ・キャリア教育の研究実践について 〔蕨岡小学校 石川真紀 校長〕 

                                            〔蕨岡中学校 大塚明人 校長〕 

        ◇７月３０日（木） 

         ・生徒指導上の諸問題への対応について 〔人権教育・児童生徒課 黒瀬渡 参事兼課長〕                    

         ・高知県安全教育推進事業の取組計画について 〔具同小学校 宮川成也 校長〕 

         ・学校における安全教育・安全管理の推進について 〔学校安全対策課 吉門直子 企画監〕 

        ◇８月１９日（水） 

         ・新学習指導要領が目指す授業について 〔西部教育事務所 宮﨑史和 チーフ〕 

         ・高知県の学校教育の歩みとこれからの展望 ～昭和・平成から令和へ～ 

                                                            〔長岡幹泰 教育次長〕 

        ◇１０月８日(木) 

         ・全国学力・学習状況調査分析結果について 〔教育研究所〕 

                                                   〔西部教育事務所 担当指導主事〕 

         ・学力向上と授業改善をどう進めるか  〔中村小学校 宮﨑由紀子 校長〕 

        ◇１１月２６日（木） 

         ・四万十市の観光と商工の取り組み 〔四万十市観光商工課 朝比奈雅人 課長〕 

         ・英語教育の推進 ～小学校英語指導教員として～  〔東山小学校 池田真代 教諭〕 

        ◇１月５日（火） 

         ・取組発表：「特別の教科 道徳」 〔東中筋小学校 小島良友 校長〕 

         ・取組発表：「新学習指導要領の趣旨を踏まえた授業改善と学力向上」 

                                                   〔中村西中学校 門田直子 教頭〕 

       ②【小中合同研修】  

       ◇５月１２日(火) 第２回合同研修会 市役所 

         ・「学校事務について」 講師：四万十市学校事務支援室 篠田裕次事務長他 

         ・「不祥事防止に向けて」 

         ・年間研修計画の確定 

       ◇１月１５日(金) 第２回合同研修会  

         ・「能力ベイスの授業改善」 中村中研究発表  

       ◇２月１９日（金） 第３回小中合同研修会 市役所 

         ・「今年度の研修の総括と今後の課題及び方向性について」 
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     ４．今年度の成果・課題 

       ＜成果＞ 

        ○校長会等で校長が学校を空ける回数が多いという反省及び市校長会にて研修が有意義に行わ 

          れているという理由から、訪問校長会を減らし、市校長会での研修に主眼を置くことで、課題 

          の解決を図ることができた。 

        ○市教委を中心に学力向上に取り組むとともに、市の行政としての様々な取り組みを知ることが 

          できた。 

 

      ＜課題＞  

        ○学校における働き方改革について、全校で情報共有を図るとともに、県や郡とも連携を図 

          りながら取組を進める必要がある。 

        ○教職員の不祥事防止については、経営責任者の自覚と責任のもと、日常的に服務規律の徹 

          底を図ることは勿論のこと、市教委や教頭会とも連携し、未然防止に努めていく。  

        ○コロナ禍のより研修の機会が減る中、自らの自己研鑽をいかに行うかを考え、日々職能を 

          高めることを意識しなければならない。 

 


